

AUTOMATIC DONUT FRYERS

Пончиковые автоматы

PRF-11/2400

AUTOMATIC

Deposits, turns donuts and dispenses automatically. The frying tank divides into 2 parallel rows. Deposits 2 mini-donuts or 1 standard size donut per convey row.

PLUNGERS AND ATTACHMENTS

Basically this automatic fryer forms standard size donuts (the basic set includes 30 mm & 36 mm diameter plungers; 40 mm diameter plunger is an extra option). Additional plunger for forming 2 mini-donuts per convey is now available as well. Hopper is universal for all plungers' type. It's also easily removable for cleaning.

ATTENDED EQUIPMENT & ACCESSORIES

PRF-11/2400 could be used inside our special donut station for placing full donut-producing complex on the limited space. It's also available to use this model inside of one of our exquisite hoods.



ПРФ-11/2400

АВТОМАТ

Автоматически формует и отсаживает по одному пончику стандартного размера или 2 мини-пончика в ручей. Фритюрная ванна разделена на 2 параллельных ручья. Переворот и выгрузка пончиков осуществляются автоматически.

ПЛУНЖЕРЫ

В базовой комплектации предлагаются плунжерные пары для формирования стандартных пончиков различного размера (диаметр плунжера 30 и 36 мм). В качестве опции мы предлагаем плунжер диаметром 40 мм и плунжерный механизм для формирования мини-пончиков.

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

ПРФ-11/2400 может быть установлен внутри пончиковой станции. Также ПРФ-11/2400 может работать совместно с вытяжными шкафами эксклюзивного дизайна.

PRF-11/1200

AUTOMATIC

Deposits, turns donuts and dispenses automatically. Deposits 2 mini-donuts or 1 standard size donut per convey row.

PLUNGERS AND ATTACHMENTS

Basic plunger of this automatic fryer forms 2 mini-donuts per convey row. Optionally we offer exchangeable plungers (30 mm, 36 mm & 40 mm diameter) to form standard size donuts. Hopper is universal for all plungers' type. It's also easily removable for cleaning.

ATTENDED EQUIPMENT & ACCESSORIES

PRF 11/1200 could be used inside our special donut station for placing full donut-producing complex on the limited space.

It's also available to use this model inside of one of our exquisite hoods.



ПРФ-11/1200

АВТОМАТ

Автоматически формует, отсаживает, переворачивает и выгружает пончики и мини-пончики.

ПЛУНЖЕРЫ

В базовой комплектации мы предлагаем легкосъемный плунжерный механизм для формирования мини-пончиков. В качестве опций предлагаются плунжерные пары для формирования стандартных пончиков различного размера (диаметр плунжера 30, 36 и 40 мм).

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

ПРФ-11/1200 может быть установлен внутри пончиковой станции. Также ПРФ-11/1200 может работать совместно с вытяжными шкафами эксклюзивного дизайна.

PRF-11/900

AUTOMATIC

Deposits one donut per convey row. The frying tank divides into 2 communicating rows with forward & backward flow of fry liquid. Turns donuts and dispenses automatically.

PLUNGERS AND ATTACHMENTS

We offer exchangeable plungers (the basic set includes 30 & 36mm diameter; 40mm diameter is an extra option) to meet the most demanding quality expectations for both yeast-raised & cake donuts.

ATTENDED EQUIPMENT & ACCESSORIES

PRF-11/900 could be used inside our special donut station for placing full donut-producing complex on the limited space.



ПРФ-11/900

АВТОМАТ

Автоматически формует и отсаживает по одному пончику в ручей. Фритюрная ванна разделена на 2 ручья, в которых создан кольцевой поток фритюра. Переворот и выгрузка пончиков осуществляются автоматически.

ПЛУНЖЕРЫ

В базовой комплектации предлагаются плунжерные пары для формирования стандартных пончиков различного размера (диаметр плунжера 30 и 36 мм) В качестве опции мы предлагаем легкосъемный плунжерный механизм для формирования пончиков диаметром 40 мм.

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

Для автономного размещения полноценного комплекса по производству пончиков на ограниченном пространстве, ПРФ-11/900 может быть установлен внутри пончиковой станции.

PRF-11/300A

SEMI-AUTOMATIC

This semi-automatic machine PRF-11/300A has an automatic control unit. PRF-11/300A has the same deposit mechanism as our automatic donut machines PRF series. This donut equipment is the right variant for easy-start in donut business.

PLUNGERS AND ATTACHMENTS

For this donut machine we offer exchangeable plungers (the basic set includes 30 mm diameter; 36 & 40 mm diameter is an extra option) to form standard size donuts. Hopper is easily removable for cleaning.

ATTENDED EQUIPMENT & ACCESSORIES

PRF-11/300A could be used inside our special donut station for placing full donut-producing complex on the limited space.



ПРФ-11/300А

ПОЛУАВТОМАТ

Пончиковый полуавтомат с автоматической системой управления имеет тот же механизм дозирования, что и полностью автоматическое пончиковое оборудование.

ПЛУНЖЕРЫ

Базовая комплектация включает сменный плунжер диаметром 30 мм; в качестве опции можно приобрести плунжерные механизмы диаметром 36 и 40 мм.



Пончиковые автоматы с модернизированным приводом дозатора ПРФ-11D

Завод «СИКОМ» в 2010 году приступил к производству пончиковых автоматов ПРФ, оснащенных счетчиком с фискальной памятью.

Новое устройство позволяет контролировать работу автомата при многосменной работе. Каждый оператор получает свой PIN-код, а технолог /администратор имеют возможность получать ежедневные/еженедельные выписки об изготовленной на автомате продукции.

Кроме того, технолог/администратор, имея собственные коды доступа могут контролировать ресурс фритюра, своевременно обновлять его, что, несомненно, улучшит качество производимых пончиков.

Новое оборудование автоматов ПРФ 2010 года:

ПРФ-11/2400D
ПРФ-11/1200D
ПРФ-11/900D
ПРФ-11/300AD

Since 2010 Sikom presents to the market modernized type of our automatic donut fryers series PRF.

Modernization concerns hopper drive of PRF – electronic control unit has 2 levels of access – for operator & for administrator. Daily productivity, frying fat condition & other information provides you new easy way to control your business.



Пончиковые автоматы

Пончиковые автоматы серии ПРФ созданы ведущим российским производителем технологического оборудования. Наши пончиковые автоматы обеспечат высокое качество пончиков и позволят вам снизить затраты на персонал и его обучение.

Пончиковые автоматы серии ПРФ представляют собой универсальное оборудование для абсолютно любого предприятия пончиковой индустрии.

Пончиковые автоматы формуют, обжаривают, переворачивают и выгружают пончики автоматически. Работают как на дрожжевом, так и на смешанном тесте. На ПРФ-11/1200 и ПРФ-11/2400 можно производить как пончики традиционного размера, так и мини-донатсы.

Серия пончиковых автоматов, привод дозатора которых оснащен счетчиком с фискальной памятью, (ПРФ-11/2400D, ПРФ-11/1200D, ПРФ-11/900D, ПРФ-11/300D) позволяют управлять автоматом в нескольких режимах.

Производительность пончиковых автоматов достигает 600 пончиков в час. При производстве мини-донатсов производительность увеличивается до 2400 мини-пончиков в час. Для любого из пончиковых автоматов серии ПРФ мы предлагаем дополнительное сопутствующее оборудование для максимального удобства вашей работы. Это позволяет оптимизировать работу обслуживающего персонала и вести учет выработанной продукции.

PRF automatic donut machine is produced by the leading Russian foodservice equipment producer to improve donut quality and reduce labor & training costs. The high standard of your donuts is guarantee by our automatic donut fryer.

Automatic donut machines PRF series present absolutely universal equipment for any kind of business in donut industry.

PRF-11/900 (11/1200 & 11/2400) deposit, fry, turn, and dispense yeast-raised donuts as well as cake donuts (mix donuts) automatically. You can also easily produce traditional size donuts and mini donuts automatically using only one machine (PRF-11/1200 or PRF-11/2400).

Three types of PRF automatic donut fryers are offered with capacity up to 600 donuts per hour. Production for mini donuts is up to 2400 per hour. For any machine you can find additional attended equipment to adapt a donut system to your specific needs.

specification/технические характеристики	PRF-11/2400		PRF-11/1200		PRF-11/900		PRF-11/300	
	PRF-11/2400D	PRF-11/1200D	PRF-11/1200D	PRF-11/900D	PRF-11/300D	PRF-11/300D	PRF-11/300D	PRF-11/300D
Nominal voltage, V / Номинальное напряжение, В	380	3ph 208-240	220	1ph 100-120	380	3ph 208-240	380	3ph 208-240
Frequency, Hz / Частота, Гц	50	60	50	60	50	60	50	60
Nominal power, W / Номинальная мощность, Вт	5150		2700		5150		5100	
Frying tank capacity, l / Вместимость жарочного бака, л	16		7,5		16		12	
Warm-up time (at the most), min / Время разогрева (не более), мин	20		20		20		20	
Hopper capacity, l / Вместимость бункера дозатора, л	7		7		7		7	
Exchangeable plungers (d), mm / Сменные плунжерные пары (диаметр), мм								
basic set of options / в комплектации	30, 36		2x23		36		36	
extra options / опция	40, 2x23		30, 36, 40		40		40	
Donuts weight, gm / Масса, г								
donuts / пончиков	35-65		35-65		35-65		20-60	
mini-donuts / мини-пончиков	10-20		10-20		-		-	
Max. output per hour / Максимальная производительность, шт/час								
yeast-raised donuts / дрожжевых пончиков	450		225		450		300	
cake donuts / смешанных пончиков	600		300		600		300	
mini-donuts / мини-пончиков	2400		1200		-		-	
Machine weight, kg / Масса аппарата, кг	32		27		30		23	
Overall dimensions (L/B/H), mm / Габаритные размеры (L/B/H), мм	1200/480/600		1200/370/600		1200/550/600		1330/560/600	

- ▲ Patent RF № 2181981 / Патент РФ № 2181981
- Certificate RF № РОСС RU.АЕ44.В45252 / Сертификат РФ № РОСС RU.АЕ44.В45252
- Eurasian certificate EAC / Евразийский сертификат EAC

